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Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung Innenstadt 15.12.2011 
 
 
Prüfung der rechtlichen Möglichkeiten zur Veröffentlichung von Verträgen mit privaten 
Unternehmen 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
Welche rechtlichen Möglichkeiten zur Veröffentlichung von Verträgen mit privaten 
Unternehmen bestehen? 
 
Aufgrund unterschiedlicher Ereignisse der jüngeren Geschichte ist das Bedürfnis 
nach Transparenz in Köln besonders groß. Die Möglichkeit der Einsicht in Verträge der 
öffentlichen Hand mit privaten Unternehmen würde diesem Rechnung tragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Marc Müller 


